



# 清流の里

発行：興田市民センター 電話 / 74-2201

## 「清流ギャラリー展」最後の展示が終了しました！

長期にわたり多数の出展、本当にありがとうございました

10月26日から始まった清流ギャラリー展は、2月6日を以って全ての展示が終了しました。ラストを豪華に彩ってくださったのは、佐藤興さん(八日町)の表具作品でした。談話室の壁面いっぱい、興さんが表具した掛け軸が展示され、訪れた方々はその美しく仕立てられた装いを感心して見入っていました。

およそ3か月という長期間にわたり、皆様のご協力のおかげで、様々な作品を展示することができました。出品してくださった皆様、見学にいらした皆様、本当にありがとうございました！

令和4年度、文化祭が開催された際には、またご協力の程よろしく願いたします。



佐藤興さん  
貴重な作品にふさわしい  
荘厳な装い…



明暗によって描かれた庄巻の繊細な描写

米田康一氏  
鉛筆画展  
開催中

KOICHI YONETA

2月8日から大東開発センター談話室にて、興田ミニギャラリー「米田康一氏鉛筆画展」を開催しています。米田氏は遠野市で食堂を営む傍ら、2008年より独学で鉛筆画を描き始めました。白と黒の明暗によってのみ描かれた人物や風景からは、素材のやわらかさや、内に秘めた瑞々しさまで伝わってきます。「すべて鉛筆で描かれたものですよ」とご説明しても「うそだ！絶対に写真だ！」と信じて頂けないこともあるほど繊細な線でリアルに描かれています。メジャーリーガーの大谷翔平選手や、有名アーティストのそっくりな似顔絵も、見る人達の目を楽しませています。



躍動感溢れる動物画



おいにまれるような美しい瞳



近づくと息を飲む精密さ

※反射を防ぐため斜めから撮影しています

展示期間は3月15日までとなっています。遠野在住の作家さんの作品が間近で見られる貴重な機会となっております。会期中に、ぜひご覧ください。



# ＼大根まるごと一本！／ お手軽クッキング教室で簡単お料理



1月30日に大東開発センター調理室で「お手軽クッキング教室」（主催 / 興田婦人会・興田市民センター）を開催し、14名の参加がありました。食の匠である菊池広美さん（沖田）を講師に、大根をまるごと一本使ったメニューに挑戦、「もうできちゃったおろし簡単天丼」「めろめろおろし納豆汁」「あっという間の大根サ



レシピをみんな確認中(^^)

ラダ」「マーボー豆腐の大根版」「シンプルな豆腐のエノキおろしのせ」の計5品を作りました。

すぐにおうちでも作れるお手軽メニューに皆さんの手際の良さも相まって、予定よりも1時間近く早く完成しました。新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、お料理はお持ち帰りとなってしまいましたが、「おうちで食べるのがとっても楽しみ！」と調理室に漂ういい匂いに皆さん笑顔を見せていました♪



完成!



ポイント先生(写真左から2番目)に聞いて...



2月16日から大東開発センターロビーにて「パッチワークサークルもり」の皆さんによる、雛飾りの展示が始まりました。毎年「小森のちいさなひなまつり」を小森集会所で開催していましたが、昨年は新型コロナウイルス感染症防止のため集会所での開催を見送



り、作品の一部を開発センターに展示しました。今年もぜひ展示してください、と急なお願いをしてしまったにも関わらず、皆さん今までの作品を持ち寄り、ロビーを華やかに彩ってくださいました。思わず笑顔になってしまう可愛い展示は3月3日頃までを予定しています。愛らしい作品に、ぜひ、癒されて下さい♡



## －興田地区放課後子ども教室－ 今年度の活動を終了

令和3年度の放課後子ども教室は2月18日で活動を終わりました。

最終日には、活動に参加した子供たちが、指導員さんたちと一緒に大東開発センターや体育館を掃除して下さいました。また、和室の障子紙を指導員の皆さんが貼りかえて下さいました。おかげさ

まで気持ちよく新年度を迎えることができそうです♪  
ありがとうございました！



6年生さん  
最後まで綺麗に  
お掃除ありがとう!



お掃除してる...? 笑

連載  
**はまらいん**  
**興田**  
Vol.4

興田で活躍している人たちを紹介します  
**興田地区ゲートボール協会**

子どもの頃から名前は知っていたけれど、どんな競技か分からなかったゲートボール。今回取材をさせていただいて、その競技のおもしろさ



を知りました！5対5の団体戦で、1試合30分、皆さん腕にかっこいい機械を取り付けています。お邪魔した日はちょうど交流会の日で、熱い頭脳戦がくり広げられていました。ただゲート



ゲートボールはチームプレイ！

をくぐればいい訳ではなく、チームのためにどこにボールを打ったらいいか考えなければなりません。なんとも奥が深い！休憩中はプレー中と打って変わってとっても和やかでした♪



健康維持と認知症予防に

興田地区ゲートボール協会は、以前は行政区単位で活動し、練習試合を通して興田大会も開催していたそうです。その後昭和62年に合併し、現在の興田地区ゲートボール協会となりました。

毎週月・木曜日の午前9時より午後3時まで練習しております。コートは興田体育館です。競技時間が30分なので、午前中に2試合行い、休憩時間に反省をしたりアドバイスを頂いたり、楽しい時間があっという間に過ぎていきます。大会は大東支部大会、市協会の大会、5月から10月までは月に一回弥栄で市主催の大会もあります。12月から3月までの冬期間は、毎週月曜に市内の方と交流練習及び大会も行っております。

会員数は男8人女4人の合計12名で、最高齢が91歳、ほとんどの会員が80歳以上です。何時間でもいいので健康づくりにおいて下さい。会員一同お待ちしております。

紹介してくれた方  
会長  
小山 昭平 さん



**今後の予定 興田地区**

2月8日	火	興田ミニギャラリー「米田康一氏鉛筆画展」 大東開発センター 8時30分～17時
3月15日	火	
3月12日	土	興田保育園卒園式
3月15日	火	興田中学校卒業式
3月18日	金	興田小学校卒業式
3月21日	月	野草を使った健康料理教室 大東開発センター 14時～16時

2月17日に市民センター職員と放課後子ども教室のみなで避難訓練を実施しました。避難完了後は職員のみで水消火器を使った消火訓練も行いました。子供たちも「やってみたい！」と志願してくれたので一緒に消火器の使い方を学びました。しっかり放水する姿は、小さくも頼もしかったです♪(菅原)



興田川柳同好会2月作品  
お題「自由」  
互選

屋根の雪春だ春だと滑り出す一志  
岸田丸コロナ嵐で見えぬ岸賢穎  
テレビ前ジャンパーになり汗握る葉子  
齡聞いた勧誘電話ガチャリ切れ三和子  
千早振る御奇特八十路お役持ち気仙スネ  
じいちゃんの化身か光来るといふモモ  
方言の温もりもらう初笑いそら